



L'annonce a été faite par son directeur général Gervais Bolenga pour la réhabilitation des infrastructures de distribution en délabrement.

Selon ce dernier, le vétusté des infrastructures fait en sorte qu'elle connaisse un rendement inférieur à 25% de leur potentiel. Raison pour laquelle, ce plan d'investissement, sera présenté sous peu aux bailleurs de fonds, après le cadrage de la tutelle gouvernementale. « Il nous faudra remettre à niveau l'outil de production connaissant l'usure du temps et renforcer l'entretien, ainsi que la maintenance des équipements. », dira-t-il.

Jadis en charge seulement de la production de l'eau dans les ménages, la société Camwater a repris au secteur privé, en avril 2018, le volet distribution. Mais depuis lors, les consommateurs ne cessent de se plaindre de la qualité de l'eau sensée être inodore, incolore et sans saveur lorsqu'elle coule des robinets.

Mais, le constat est clair et alarmant, l'eau distribuée par Camwater présente une curieuse couleur jaunâtre ou carrément noirâtre. Pour rappel, en janvier 2019, le ministère en charge du secteur (Minee) a reconnu qu'il reçoit encore des plaintes en ce qui concerne particulièrement, le service public de l'eau et de l'assainissement. Le ministère de tutelle a instruit par conséquent à approfondir la réflexion pour faire des propositions en vue de l'amélioration de la qualité du service de fourniture d'eau potable, car comme le dit l'adage, l'eau c'est la vie.